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市中小学生体育协会
获社会组织
工作先进单位

本报讯 记者近日在市民管办
获悉，郑州市中小学生体育协会获
2017年市社会组织工作先进单位，
市中小学生体育协会秘书长仝永
东荣获 2017年郑州市社会组织先
进个人。

记者了解到，郑州市中小学生体
育协会自2015年成立以来，负责主办
郑州市中小学生各类体育比赛活
动。其中篮球、排球、田径、毽球、乒乓
球、定向越野等项目比赛，吸引了来
自全市170所学校的近25000名学生
参赛。此外，协会还多次举办“体育
公益行”活动，组织资深体育教师为
山区孩子们“送课下乡”，赠送体育器
材，让山村孩子感受到了社会的关
爱，感受体育带来的快乐。今年，协
会将在各级主管部门的协调带领
下，按照协会章程积极开展各项工
作，找准定位，进一步促进全市各级
学校之间的体育交流，更好地服务于
郑州市中小学生体育教学、科研、竞赛、
活动的开展，促进全市学校体育运动
发展。 郑报融媒记者 王梓

只不过，这个赛季起伏不断的骑士不免
让人有些担心，前无古人的连续四次总决赛
对决，有没有可能在这个赛季实现？

这样的担心从美国媒体的一些数据分
析上就能看出——ESPN在最新的实力榜上，
勇士第一，而骑士只排在第七位；而《体育画
报》的实力榜中，骑士只排到了第十位。

“骑士的状况令人担忧，在詹姆斯的职业
生涯里，他还是第一次经历‘背靠背’输球超
过25分。”ESPN的分析专家马特·威廉姆斯似
乎并不看好骑士挑战勇士，“在NBA历史上，
没有一支球队能在上述情况下赢得总冠军。”

当然骑士还有时间，“现在才是 1月，当
我们走出泥潭，我们依旧强大”。 澎湃

除了在成年国家队层面取得过令人信服
的成绩，像米卢和里皮这样的老帅，在发掘人
才和激发球员潜力方面，也有独到的功力，这
也正是足协先后邀请两位教头负责国字号球
队后备人才发展的重要原因。

其实早在2000年执教国足时，米卢就曾
成功激发出李玮峰和祁宏等球员的最佳状
态，更发掘了诸如杜威这样的“潜力股”，为中
国足球留下不少财富，而他在此前接受采访
时，也多次提到现在的中国足球并没到无人
可用的地步，只是缺少发现的眼光和合适的
培养机制。此外米卢还透露，过去几年里他
看了几乎所有青少年级别的世界大赛，对现
在的青少年足球发展趋势有着深刻的认识，
显然，重新回到中国的米卢，非常希望能够通
过自己的言传身教，培养出更多的优秀球员。

与米卢一样，里皮也是世界足坛著名“伯

乐”，他曾先后发掘了卡纳瓦罗和皮耶罗这样的
顶级巨星。来到中国后，“银狐”又在恒大“挖”
出了廖力生这样的“宝贝”。而在前不久的东亚
杯上，里皮延续了大胆启用年轻人的风格，韦世
豪、杨立瑜和邓涵文等一批青年才俊不仅获得
了代表国足征战大赛的机会，更成为U23年龄
段国家队的绝对主力。本次U23亚洲杯期间，
里皮特意来到赛地常州督战，“银狐”显然明白，
这些年轻人代表着中国男足的未来。

不论是邀请里皮担任国字号球队的“总
负责人”，还是请回老朋友米卢担任青训顾
问，足协的目的都相当明确，那就是希望两
位熟悉中国足球现状且能力过人的“金牌
教练”，能够发掘出更多的希望之星，推动
中国足球的进一步发展。我们也期待着两
位“老法师”能够在未来给中国球迷带来更多
惊喜。陆玮鑫

丁俊晖、梁文博止步
斯诺克大师赛首轮

新华社电 2018年斯诺克大师
赛15日在伦敦进入第二天，两名中
国名将丁俊晖和梁文博分别以4∶6
的比分不敌瑞恩·戴和特鲁姆普，
无缘八强。

作为四号种子的丁俊晖在比
赛中丧失 3∶0领先的大好局面，以
4∶6被威尔士选手戴逆转。

这是 30岁的丁俊晖第 14次参
加大师赛，他早在2007年就获得过
亚军，并在 2011年捧起冠军奖杯。
自从 2012年比赛从以前的温布利
体育馆移到伦敦北部的亚历山德
拉宫后，他在 7年中只赢得了一场
比赛的胜利，其他六届比赛都没有
闯过第一轮。

丁俊晖赛后说：“瑞恩打得太
好了，每当我失误后，他一获得机
会就一杆清台，他打得像个超人。”

特鲁姆普赛后谈到梁文博时
说：“我觉得他一开始不是太积极，
可能想得过多了。最后阶段他放
松了下来，给我施加了很大压力。”

大师赛是世界排名前 16的选
手参加的比赛，冠军奖金20万英镑
（约合 177万元人民币），决赛将在
1月21日举行。

骑士遭勇士常规赛“横扫”

“双士”相会总决赛机会渺茫

里皮统领国字号 米卢回归助青训

“老法师”何以能点石成金？

从2016年签约68岁的
意大利名帅里皮，并邀请其担
任国字号男足的“总指挥”，
到近期聘请 73 岁的“老朋
友”米卢担任青训顾问，中国
足协似乎对那些“老法师”特
别偏爱。那么以米卢和里皮
为代表的老帅，究竟有何过人
之处呢？

对于一位足球教练而言，战绩无疑是衡
量其执教能力最重要的标准，对于像里皮和
米卢这样荣誉满身的“金牌教练”而言，执教
能力自然毋庸置疑，而对中国足球的了解，更
确保了他们能够在最短时间内给球队带来质
的变化。

遥想2000年初，当米卢刚刚成为中国男
足主帅时，这支屡败屡战的球队正处于低谷
期，这位笑容可掬的教头上任后仅仅几个月，
就让队伍重新回到了正确的轨道上。一年
后，“神奇教练”米卢更是带领中国男足成功

进入了2002年世界杯的决赛圈，终于让几代
中国足球人的梦想变成了现实。

相似的情况也发生在里皮身上。与米卢
略有不同的是，“银狐”在接手国足之前，已经
有过在中超联赛中执教的经历，因此他对中
国足球的问题有着清楚的认知，加上其自身
过硬的执教能力，里皮能在上任后用最短的
时间率队走出之前难求一胜的阴影，继而连
克韩国和卡塔尔等强敌也就不足为奇了。可
以说，里皮和米卢之前对于球队的成功改造，
让足协见识到了“老法师”深厚的执教功力。

发掘人才“稳准狠”

改变现状“短平快”

宿敌之间“不会有爱”
在如今的联盟里，“骑士 VS勇

士”已经成为一种特别的存在，就如
詹姆斯所说：“不管球队此前状态好
或差，每当遇到勇士，我就渴望胜利，
我就会全力以赴。”

这几个赛季，每当骑士与勇士站
在同一片球场，他们就避不开“宿敌”
的故事。

从 2015年到 2016年，当勇士和
骑士各拿到一枚总冠军戒指时，媒
体记者们围着库里和詹姆斯，问着
两位球队核心：“骑士和勇士算不算
是宿敌？”

而上个赛季，当杜兰特在詹姆斯
面前命中致命三分并且最终“复仇成
功”后，这段宿敌的故事“升级”了。

“我们之间的对决就是想着互相
打爆对手，两队之间没有什么爱，这
就是比赛应该有的样子。”这个赛季，
当勇士主帅科尔被问及骑士时，媒体
抛出的问题大都是与“湖人和凯尔特
人的世纪对决”相比。“湖人和凯尔特
人当年的宿敌之战非常有统治力，当
然，我们和骑士的对决就像现代版的
‘湖凯对决’。球场上遍地是超级巨
星，三次总决赛对抗，然后无数球迷
关注。当这两支球队在同一座球馆，
那样的感觉确实非常特别。”

媒体预测双方不会在总决赛相会

昨日，
在美国重要的节日

“马丁·路德·金日”期间，
骑士在主场以108∶118输
给了西部第一勇士，本赛季常
规赛“被横扫”。比赛中，骑士
的詹姆斯一人独得32分；勇
士杜兰特得到32分和8次
助攻，而库里得到23分

和8次助攻。

莎拉波娃澳网首战告捷
新华社电 经历了15个月的禁

赛，莎拉波娃身着一袭淡粉色戎
装，出现在阔别两年的澳网赛场
上，平静的面容透出一如既往的坚
毅。16日的澳网女单首轮角逐，这
位俄罗斯名将以 6∶1和 6∶4轻取德
国球手玛利亚。

这是继2003年后，莎娃首次以
非种子选手身份参与澳网公开赛。
长袖善舞的莎娃在休赛期间格外
“关照”中国市场，她说：“我感觉过
去几个月我去了很多次中国，三四
个月中去了四个不同城市。”


